

Si ce week-end marque le début, tant attendu par certains, de la Coupe d'Europe de Football, il est avant tout celui d'un fantastique résultat gymnique.

Ce résultat tant désiré est le fruit d'une collaboration exemplaire, construite sur le travail, la confiance et l'amitié entre l'entraîneur Robert Raymond, Ludovic Martin et Michel Boillet. Un résultat sans précédent qui couronne des années d'efforts et de persévérance.

Depuis des années, de nombreuses personnes ont œuvré et oeuvrent encore dans l'espoir de saluer un jour une telle performance.

Votre classement nous réjouit toutes et tous et votre succès est la plus belle récompense que vous pouviez nous donner.

Comme l'a souligné votre mentor et pour autant que certains conflits avec la Fédération s'amenuisent dans les meilleurs délais, ce titre de vice-champion d'Europe, salué par bons nombres d'entraîneurs étrangers, vous ouvre les portes d'un avenir sportif à la hauteur de vos ambitions.

Permettez donc qu'un membre honoraire ému vous rende cet hommage et vous souhaite plein succès pour la suite.

Patrice